

Felicita Unesco a Cuba por su fiesta nacional



París, 4 ene (RHC) La Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) envió una felicitación a la delegación permanente de Cuba ante la sede de la entidad en ocasión del aniversario 60 del triunfo de la Revolución.

De acuerdo con fuentes diplomáticas en el texto, esa entidad de la ONU expresó el deseo de continuar fortaleciendo los “estrechos lazos” que siempre existieron entre las partes.

Asimismo, manifestó el reconocimiento al país caribeño por su “activo papel para la promoción de la paz y del desarrollo en todos los programas de la Unesco”.

Cuba y la Unesco continúan estrechando su fructífera relación bilateral, que el pasado 2017 arribó a su aniversario 70, señaló la embajada de La Habana en un comunicado.

Durante 2018 se registró una presencia activa del país en la sede de la organización, expresada al más alto nivel con la visita en noviembre del presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, quien se reunió con la directora general, Audrey Azoulay.

En el encuentro fueron identificadas prioridades que ambas partes comparten y reafirmado el compromiso de continuar trabajando juntos.

Por su parte, el ministro de Asuntos Exteriores de la nación caribeña, Bruno Rodríguez, también se reunió con la directora general en el mes de mayo, ocasión en la cual se constataron las coincidencias de la isla con el mandato de la organización.

De acuerdo con la embajada de Cuba, este año se inicia con renovados compromisos y voluntad política de continuar profundizando su relación con la Unesco, marco en el cual los festejos por el aniversario 500 de la fundación de la ciudad de La Habana ocuparán un lugar privilegiado. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/180232-felicita-unesco-a-cuba-por-su-fiesta-nacional>



Radio Habana Cuba